

Presidente del Inder recibe a alto representante de Sudáfrica

Image not found or type unknown



Alvin Botes, viceministro primero de relaciones internacionales y cooperación de Sudáfrica.

La Habana, 20 jul (JIT).- El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, recibió en La Habana a Alvin Botes, viceministro primero de relaciones internacionales y cooperación de Sudáfrica, quien cumple una visita oficial a Cuba.

Las representaciones de ambas partes dialogaron sobre temas de interés mutuo, incluida la cooperación en el ámbito de la actividad física, durante un cordial encuentro sostenido en el Coliseo de la Ciudad Deportiva capitalina, sede principal del Inder.

Entre los participantes por la parte sudafricana estuvo la embajadora de ese país en Cuba, Yvonne Nkwenkwezi Phosa, junto a otros diplomáticos y asesores del distinguido visitante.

En los diálogos se particularizó en las oportunidades de colaboración en disciplinas como boxeo, atletismo y otras, y se repasaron detalles organizativos de la Carrera por Mandela 2022, a celebrarse este 30 de julio en La Habana.

Botes fue recibido el lunes por el viceprimer ministro de la República de Cuba, Ricardo Cabrisas, en el inicio de su estancia en la Isla.

De ese encuentro trascendió que entre ambos países existen muchas oportunidades de labor conjunta, en tanto poseen 15 documentos de cooperación en discusión, suscritos o en ejecución a nivel de gobiernos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/294018-presidente-del-inder-recibe-a-alto-representante-de-sudafrica>



Radio Habana Cuba